

Hallo liebe Schwedter Tierfreunde!



Die besten Weihnachtsgrüße aus Berlin übermitteln wir im Namen unseres Katers, der bei Euch Barbarossa hieß und wünschen beste Erfolge in der Arbeit mit den Tieren in Not.

Carlo hat sich phantastisch entwickelt. Er spielt sehr viel, ist aber von seinem Wesen sehr rücksichtsvoll und ausgeglichen. Es plagt ihn nur manchmal die Langeweile wenn wir arbeiten sind.

Wenn Ihr ein Kätzchen für uns hättet, das sich mit Carlo versteht, wäre sein Leben auch ausgefüllter. Es eilt nicht, aber vielleicht könnt Ihr uns helfen.

**P.S. Schicke noch n´ paar Bilder von Carlito mit.
Uwe Steinhöfel & Heike Beyreuther**

